



Creel buscaría afianzar su relación con Manolo Jiménez con miras a 2024



Manolo Jiménez, candidato de la coalición Va por México a la gubernatura de Coahuila, se perfila como un candidato fuerte. Y en caso de ganar la elección, se dice que el panista Santiago Creel quiere afianzar su relación.

De acuerdo con fuentes de Político MX, lo anterior se debería a que una victoria en esa entidad podría ser una "evidencia" de que la fórmula PAN-PRI-PRD daría buenos resultados, sobre todo en la zona norte del país.

Sin embargo, Santiago Creel se tendría que esforzar un poco ya que en un evento en que fue a manifestar su apoyo al candidato priista lo confundió y lo llamó "Manolo Mejía", mezclando su nombre con el apellido del otro candidato.

Santiago Creel busca la candidatura por la Presidencia, dentro del PAN, su primera contrincante, la senadora Lilly Téllez, pero también deberá enfrentarse con los presidenciales del PRI y PRD, a fin de convertirse en el candidato de Va por México en 2024.

<https://politico.mx/creel-buscaria-afianzar-su-relacion-con-manolo-jimenez-con-miras-a-2024>